

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT2906210

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
MARKUS KLIER	06/18/2014
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	LEAR CORPORATION
Street Address:	21557 TELEGRAPH ROAD
City:	SOUTHFIELD
State/Country:	MICHIGAN
Postal Code:	48034
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Application Number:	14102041
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(419)255-9639
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Phone:	4192555900
Email:	docketing@mstfirm.com
Correspondent Name:	MACMILLAN, SOBANSKI & TODD, LLC
Address Line 1:	720 WATER STREET
Address Line 2:	ONE MARITIME PLAZA FIFTH FLOOR
Address Line 4:	TOLEDO, OHIO 43604
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	1-55215
NAME OF SUBMITTER:	RICHARD S. MACMILLAN
SIGNATURE:	/Richard S. MacMillan/
DATE SIGNED:	06/19/2014
Total Attachments: 4	
source=3080_55215_Assignment_Lear-51420#page1.tif	
source=3080_55215_Assignment_Lear-51420#page2.tif	
source=3080_55215_Assignment_Lear-51420#page3.tif	
source=3080_55215_Assignment_Lear-51420#page4.tif	

ASSIGNMENT

WHEREAS, MARKUS KLIER, of Richard Wagner Street 9, Kueps, Germany 96328 (ASSIGNOR) has invented and owns an invention entitled "METHOD AND DEVICE FOR SYNTHETIC GENERATION OF AN ACOUSTIC SIGNAL" for which an application for United States Patent was executed on even date herewith or was filed on December 10, 2013 as Application No. 14/102,041 (in order to comply with 37 C.F.R. 3.21 for recordation of this assignment in the U.S. Patent Office, ASSIGNOR authorizes and requests that any attorney having a power of attorney in connection with the above-identified application insert the filing date and the application number in the above spaces when such information becomes known); and

WHEREAS, LEAR CORPORATION, of 21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan 48034 U.S.A. (ASSIGNEE) is desirous of acquiring the entire interest in, to, and under said invention and in, to, and under any Patent or similar legal protection to be obtained therefor in the United States;

NOW, THEREFORE, in consideration of the payment by ASSIGNEE to ASSIGNOR of the sum of One Dollar (\$1.00) and for other good and valuable consideration, the receipt of which is hereby acknowledged, ASSIGNOR hereby sells, assigns, and transfers to ASSIGNEE the full and exclusive right, title, and interest to said invention in the United States and its territorial possessions, including the right of priority under the International Convention of 1883 and later modifications thereof, and to all Patents or similar protection in the United States and its territorial possessions to be obtained for said invention by said application or any continuation, division, renewal, substitute, or reissue thereof for the full term or terms for which the same may be granted. ASSIGNOR hereby covenants that no assignment, sale, agreement, or encumbrance has been or will be made or entered into which would conflict with this assignment and sale. ASSIGNOR further covenants that ASSIGNEE will, upon its request, be provided promptly with all pertinent facts and documents relating to said application, said

invention, and said Patent as may be known and accessible to ASSIGNOR and will testify as to the same in any interference or litigation related thereto and will promptly execute and deliver to ASSIGNEE or its legal representative any and all papers, instruments, or affidavits required to apply for, obtain, maintain, issue, and enforce said application, said invention and said Patent which may be necessary or desirable to carry out the purposes thereof.



MARKUS KLIER

Date: 18.6.14

Witness

Date:

Witness

Date:

ÜBERTRAGUNG

IN ANBETRACHT DESSEN, dass MARKUS KLIER, wohnhaft unter der Anschrift Richard-Wagner-Straße 9, 96328 Kitz, Deutschland (VERÄUSSERER) eine Erfindung mit der Bezeichnung "METHODE UND VORRICHTUNG FÜR DIE SYNTHETISCHE ERZEUGUNG EINES AKUSTISCHEN SIGNALS" erfunden hat und ihr Eigentümer ist, für die am gleichen Datum wie diese Übertragung eine Anmeldung als Patent der Vereinigten Staaten unterzeichnet wurde oder die am 10. Dezember 2013 als Anmeldung Nummer 14/102,041 eingereicht wurde (in Erfüllung der Bestimmungen gemäß 37 C.F.R. 3.21 bzgl. der Eintragung dieser Übertragung beim US-Patentamt genehmigt und ersucht das VERÄUSSERER, dass ein Rechtsanwalt mit einer Vollmacht in Bezug auf die oben genannte Anmeldung das Datum der Einreichung und die Anmeldeungsnummer an den oben dafür vorgesehenen Stellen einträgt, sobald diese Informationen bekannt werden), und

IN ANBETRACHT DESSEN, DASS die LEAR CORPORATION unter der Anschrift 21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan 48034, USA (ÜBERTRAGUNGSEMPFÄNGER) den Erwerb aller Anteile an und Anrechte auf die besagte Erfindung und an sowie auf jedes Patent oder jeden ähnlichen Rechtsschutz wünscht, der in den Vereinigten Staaten erwirkt werden kann,

verkauft, überträgt und transferiert der VERÄUSSERER hiermit als Gegenleistung für die Zahlung der Summe von einem Dollar (US\$ 1,00) und für andere geldwerte Gegenleistungen, deren Erhalt hiermit bestätigt wird, an den ÜBERTRAGUNGSEMPFÄNGER die umfassenden und ausschließlichen Rechte, Anrechte und Anteile an der besagten Erfindung in den Vereinigten Staaten und ihren Territorien, einschließlich des Prioritätsrechts nach der Internationalen Übereinkunft von 1883 und ihrer späteren Abänderungen, und an allen Patenten oder ähnlichen Schutzinstrumenten in den Vereinigten Staaten und ihren Territorien, die durch die besagte Anmeldung für die besagte Erfindung erwirkt werden können, oder jede

Fortführung, Ausscheidung, Verlängerung, jeden Ersatz oder jede Neuauausstellung dieser Patente oder Schutzinstrumente während der gesamten Geltungsdauer, für die das Patent oder Schutzinstrument gewährt wird. Der VERÄUSSERER sichert hiermit zu, dass keine Übertragung, kein Verkauf, keine Vereinbarung und keine dingliche Belastung beschlossen wurde oder wird, die zu dieser Übertragung und zu diesem Verkauf im Widerspruch stehen würde. Der VERÄUSSERER sichert ferner zu, dass dem ÜBERTRAGUNGSEMPFÄNGER auf dessen Wunsch unverzüglich alle relevanten Fakten und Dokumente in Verbindung mit der besagten Anmeldung, der besagten Erfindung und dem besagten Patent, soweit diese dem VERÄUSSERER bekannt und zugänglich sind, zur Kenntnis gebracht werden, und dass er bei einer diesbezüglichen Geltendmachung des Prioritätsrechts oder einem diesbezüglichen Rechtsstreit eine entsprechende Aussage machen und alle Dokumente, Schriftsätze oder eidesstattlichen Erklärungen unverzüglich unterzeichnen und dem ÜBERTRAGUNGSEMPFÄNGER oder seinem gesetzlichen Vertreter zustellen wird, soweit diese erforderlich sind, um die besagte Anmeldung, die besagte Erfindung und das besagte Patent zu beantragen, zu erwirken, aufrechtzuerhalten, auszustellen und einzuklagen, soweit dies zur Ausführung des damit verbundenen Zwecks erforderlich oder wünschenswert ist.

M. Klier

MARKUS KLIER

Date: 18.6.14

Zeuge

Date: _____

Zeuge

Date: _____